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Mantiene la aprobación de los vallartenses

Goza el Profe Michel de 
confianza de ciudadanos

Así trabaja DIF con programas integrales 

Protección y prevención de sectores vulnerables

En el municipio de San Blas

Realiza el gobernador 
obras de beneficio social 
MERIDIANO/Tepic, Nay.- El gobernador del estado, Miguel Ángel 
Navarro Quintero informó de los avances que se tienen en una 
de las calles con mayor impacto vial en la conocida localidad de 
Jalcocotán, municipio de San Blas.

M E R I D I A N O / P u e r t o 
Vallarta.- En el primer 
informe de actividades del 
organismo asistencial, la 
presidenta María de Jesús 
López Delgado, destacó 
las acciones enfocadas a 
mujeres, la niñez y juventud 
vallartense.

Con el objetivo de 
llevar atención integral 
a los sectores más 
vulnerables, durante este 

año, se realizaron diversos 
apoyos psicológicos, 
legales y asistenciales en 
el Sistema DIF Municipal 
que preside María de Jesús 
López Delgado, los cuales 
brindaron orientación, 
capacitación, beneficios 
y programas preventivos 
a mujeres, personas en 
situación de calle, niñas, 
niños y adolescentes. 

La Procuraduría de Protección de las Niñas, Niños y Adolescentes se brindaron 
más de 6 mil atenciones durante este año, logrando la reintegración de 17 
pequeños con sus familias
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Reconoce Adán Augusto López

Bajan delitos 
en Jalisco 
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era el primer lugar en casi todos 
índices de inseguridad y hoy 
ocupa el lugar 13 en los delitos de 
mayor impacto

MERIDIANO/GDL, Jal.- El Secretario de Gobernación 
(SEGOB), Adán Augusto López, reconoció este martes la 
reducción de delitos en Jalisco, entre ellos, los feminicidios, 
debido a la estrategia de seguridad que implementa el 
Gobierno del Estado en los 125 municipios, en coordinación 
con policías municipales y las fuerzas armadas de México 
al pasar de los primeros lugares en la incidencia delictiva 
en 2018 a ocupar hoy una posición alejada de las primeras 
posiciones que se tenía al inicio de la administración.

Lo anterior fue afirmado por el titular de la SEGOB 
durante el parlamento abierto que sostuvo el funcionario 
federal con el Gobernador Enrique Alfaro Ramírez y los 
Diputados locales para abordar temas de seguridad 
nacional y estatal en el Congreso de Jalisco.  

“Jalisco en 2018 estaba entre el lugar 6 y el lugar 8 
en cuanto a incidencia delictiva general, hoy está en el 
lugar número 18 y todos los indicadores nos dicen que, si 
se continúa trabajando con profesionalismo, con altura de 
miras, coordinados los tres ejes de gobierno, seguramente 
va a continuar mejorando Jalisco en el ranking nacional. 
Había delitos en los cuales Jalisco, en el 2018, ocupaba 
el primer lugar o el segundo lugar nacional y ahora si mal 
no recuerdo está en el lugar 13 o 14 en los delitos más 
complicados”, sostuvo López Hernández.

Conformado por funcionarios, 
representantes empresariales, 

universidades y colegios

Instalan Consejo 
Municipal de 

Mejora Regulatoria
A través de políticas públicas y acciones 
�
�������������������������������se 
busca facilitar y optimizar los trámites 
y la prestación de servicios a los 
ciudadanos

M E R I D I A N O / P u e r t o 
Vallarta.- Con el objetivo 
de generar procesos 
de simplificación 
administrativa que facilite 
la realización de trámites 
oficiales y la prestación de 
servicios a los ciudadanos, 
el presidente municipal, 
Profesor Luis Alberto 

Michel Rodríguez, instaló 
este miércoles el Consejo 
Municipal de Mejora 
Regulatoria para el periodo 
2021-2024, órgano 
conformado por funcionarios 
públicos, representantes 
de cámaras empresariales, 
universidades y colegios de 
profesionistas.

Cuatro muertos; 3 mil contagios
A casi seis meses del registro del primer 
caso de viruela símica  en México, 
la  Secretaría de Salud  confirmó 

el fallecimiento de 4 personas a 
consecuencia de dicha enfermedad. 

Y hasta el 7 de noviembre, nuestro 
país acumuló 3 mil 007 contagios de 
acuerdo al Informe Técnico Semanal 

de Vigilancia Epidemiológica, que se 
puede consultar en viruela.salud.gob.

mx.
El 97.5% de los casos se 

mantuvo en hombres, donde el 

grupo de 30 a 34 años, es el más 
afectado. Con respecto al total, 4 

mil 996  cumplieron con la definición 

operacional de caso probable, de los 
cuales, como ya se señaló, 3 mil 007 
están confirmados, 358 en estudio 

y mil 631 descartados mediante 
prueba de laboratorio.

Con mil 765, la Ciudad de México 
continuó como la entidad con el 
mayor número de contagios de 

viruela símica. Le siguió Jalisco con 
351, luego Estado de México con 

312, Yucatán con 108 y Quintana 
Roo con 86. En el resto del país, 

Tabasco registró 43, Puebla 38, 
Nuevo León 32, Chiapas 29.

Trending Topic COLUMNAS
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ESTAN 
ACOSTUMBRADOS 

A SALUDAR CON EL 
SOMBRERO AJENO 

E L E C C I O N E S 
E N  E E U U ; 
T O D AV Í A 

M U C H O  P O R 
D E F I N I R

El alcalde sigue sumando en 
la predilección manifestada 
por los vallartenses de acuerdo 
con la reciente encuesta de la 
empresa Demoscopia Digital

MERIDIANO/Puerto Val larta.-  E l 

presidente municipal  de Puerto 

Val larta,  Profesor Luis Alberto Michel 

Rodríguez,  confirma una vez más que 

goza de una amplia confianza de los 

ciudadanos,  quienes a más de un año 

de haber asumido el  encargo que le 

encomendaron,  le reconocen su buen 

desempeño al  otorgarle un 62.7% de 

aprobación,  que lo colocan en el  mes 

de octubre,  como uno de los mejores 

alcaldes posicionados en el  estado de 

Jal isco.

De acuerdo con la reciente encuesta 

de la empresa Demoscopia Digital , 

las y los val lartenses refrendan su 

aprobación y respaldo a la gestión del 

Profe Michel  y lo dist inguen como uno 

de los mejores gobiernos municipales 

del  estado de Jal isco.

El  Profe Michel  se ubica en el 

segundo lugar,  antecedido por 

el  alcalde de Guadalajara,  Pablo 

Lemus.  La l ista de los 8 presidentes 

municipales de Jal isco con la mejor 

aprobación,  la complementan los 

edi les Josué Ávi la,  de Ocotlán;  Sergio 

Chávez,  de Tonalá;  Juan José Frangie, 

de Zapopan; Ricardo Santi l lán,  del 

municipio de El  Salto;  Cit lal l i  Amaya, 

de Tlaquepaque y Tecutl i  Gómez, de 

Lagos de Moreno. � Página  3� Página  8
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Como se anticipaba, fue 
���� ����� �	�%� ����� �	��
���������	�������&'�����
de Representantes, pero sus 
esperanzas de una marea 

roja que los llevara al control total del 
Congreso no se ha materializado; en 
����	�������	���������������%����	�
���%	� �*	�� �� �	� ��� �� ������� $�
es probable que conserven el control 
del Senado. Al menos esto es lo que 
se alcanza a observar horas después 
del cierre de las urnas, pues aún 
quedan por conocerse los resultados 
de algunas contiendas clave en las 
elecciones de mitad de término en 
Estados Unidos.

� ���!� ��#��	�� �� �	�� ����	�� �����
hasta el momento.

� �+-	�� ���������	��� �� �����	� ��
ganar la Cámara de Representantes

Aunque los demócratas han 
ganado algunas contiendas reñidas, 
parece que los republicanos están 
�� �����	� �� 	����� ��� ��$	�!��
�� ��� &'����� �� /���������
� -��
pregunta, sin embargo, es qué tan 
grande será su mayoría.

Gracias a su desempeño 
sorprendentemente fuerte en 2020, 
los republicanos estaban a solo un 
puñado de escaños de la mayoría. 
Y comenzaron estas elecciones con 
una ventaja incorporada después de 
rediseñar algunas fronteras nuevas 
en los distritos electorales en estados 
conservadores.

Con cualquier forma de mayoría, los 
republicanos podrán darle un portazo 
a la agenda legislativa demócrata y 
aumentar las investigaciones sobre el 
gobierno de Biden. Eso es una victoria 
�����������������	��������
�

��	� ��� �� ���#�� �� ����%	�� �	��
republicanos tendrán que ejercer una 
increíble habilidad táctica y estratégica 
para mantener unido a su partido en 
las votaciones más importantes.

��
�/	��"9����������������:�	�����$�
es la estrella de los republicanos

Hace cuatro años, Ron DeSantis 

#���� ��� #	��������� �� :�	����� �	��
una fracción de un uno por ciento 
�	������������������<�=�����
�

Después de cuatro años de su 
liderazgo conservador, donde se 
inclinó por temas culturales candentes 
como los derechos de las personas 
transgénero y la “teoría crítica de la 
raza”, criticó las restricciones de la 
pandemia de coronavirus y se convirtió 
en una cara popular en los medios de 
comunicación conservadores, ganó la 
���������	��������	�	����#�


Cómo lo hizo es particularmente 
notable.

En 2018, perdió el bastión 
��������� ��� �	����	� �� >����+
Dade por un 2 %. Este año, se convirtió 
en el primer candidato republicano 
a gobernador en ganar en el área 
����$	�!��%��������������@��%���
2002. Incluso podría hacerlo por un 
porcentaje de dos dígitos.

La decisión de DeSantis de volver 
a trazar los límites de los distritos del 

estado para favorecer en gran medida 
a los candidatos republicanos también 
ha dado dividendos a nivel nacional: 
�� %�� ���	� �� ��� ������	� ��� ��	�� �	��
�� �	�� ����	� ���K	�� ��� �������
para ganar el control de la Cámara de 
Representantes.

� ���	�� NP��	�� �	��������'�� �� #����
medida a proporcionar al gobernador 
��:�	�������������	�!�������������
lanzar una campaña presidencial, si 
así lo desea.

����� �����T��� ��	�� ��� ���������
en el mitin de victoria de DeSantis el 
martes por la noche coreó “dos años 
más”, un reconocimiento tácito de 
que si su hombre decidiera postularse 
para candidato a presidente, tendría 
que renunciar como gobernador en la 
�����������������	��������	��K	�
�

Si DeSantis quiere ganar la 
nominación presidencial republicana en 
2024, es posible que tenga que pasar por 
encima del residente republicano más 
destacado de su estado, el expresidente 
Donald Trump, para hacerlo.

�W
�X	�%���P��������Z����
Es posible que Donald Trump 

no haya estado en las papeletas 
de votación, pero aun así las ha 
ensombrecido. El martes, temprano 
por la noche, el expresidente 
pronunció un breve discurso desde 
��� ����� �� >��+�+-�#	� $� �������
una abrumadora victoria para los 
candidatos que respaldaba.

La verdad, sin embargo, es más 
complicada. En las contiendas de más 
���	� ������ �� ���� ��� �������� �� ����
candidatos por encima de opciones 
republicanas más convencionales, sus 
elegidos han tenido problemas.

� >%��� [T� ������ ��� ������� �	��

�� 9���	� �� ����������
� \���%��
Walker parece dirigirse a una segunda 
vuelta en Georgia. Blake Masters está 
rezagado en Arizona. Solo JD Vance en 
Ohio obtuvo una clara victoria, aunque 
por un margen más estrecho de lo 
que sugeriría el estado de tendencia 
conservadora.

-	�� ���������	�� ���� �� �����	����
���� �������	�� �	�!���	�� ����N�� ���
martes por la noche. Y si lanza una 
nueva candidatura a la presidencia la 
���P�������������'��	��������*�
�

� _
� "������� ����� ���� ��������
demócratas

En 2018, Beto O’Rourke en Texas y 
Stacey Abrams en Georgia perdieron sus 
contiendas estatales, pero se ganaron 
el corazón de los demócratas con la 
estrechez de sus derrotas. Su capacidad 
para recaudar millones de dólares 
en fondos de campaña y construir 
bases de votantes impresionantes 
hicieron que muchos de la izquierda 
los consideraran el futuro del partido.

���	����	���������	���	��	�

Abrams, quien perdió por poco ante 

el republicano Matt Kemp hace cuatro 
años, terminará muy por detrás de él 
esta vez. O’Rourke perdió su carrera 
ante el gobernador republicano Greg 
Abbott por un gran margen.

-	�� ���������� ����'�� ��� ��� ��
busca de nuevas estrellas.
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� Z�����	� �� �	%�� :������� ��
����������

La contienda para el Senado entre 
�	%��:�������$�������������������	�
Mehmet Oz fue una de las de más alto 
�������������������	��#��	��$��������
en una campaña que involucró de todo, 
���� �������	��� �	��� ��� �����T��
de cachorros hasta preguntas sobre la 

salud del candidato demócrata.
:������� ��!�� ���� #���� ����*��

�����������	�����������K�����	��������
un derrame cerebral en mayo.

��������� ����� ��� 	*	� �{����	�
durante meses, y en su lugar utilizó 
anuncios de televisión y una campaña 
agresivamente sarcástica en las redes 
sociales para generar una ventaja en 
las encuestas sobre su oponente, el 
famoso cirujano Oz, a quien describió 
�	�	�����	�!���	�	�	��������
�

En octubre, una información 
que decía que el republicano había 
realizado experimentos con cachorros 
generó memes en las redes sociales.

��	� ��� ��������� �� :������� ��
participar en entrevistas televisadas 
#���� ������ �	��� ��� ������ $� ����	�
�!���	� ����� ������ �	�	� ����	���
$� ��	� ������� %����� �|*��	�
en las encuestas que se ajustaron 
drásticamente en los últimos días de 
����	������
�

�� ����� �� ���� ������������
:�����������������	��	�	


�9���������	���������	���������	��
generales de las elecciones intermedias 
no se conozcan durante horas o 
incluso días en algunos lugares, los 
candidatos de ambos partidos ya están 
celebrando victorias históricas.

� "� ����� ��� �!�� �� ���� ����	����
���	�� ������	�� ��������� �����������
���� ����� �� �����	����	�� ���	���
tanto en el Congreso como más allá, y 
parecen estar en camino de hacerlo.

� -	�� ���������	�� ��'��
entusiasmados con el aumento de 
su lista de mujeres gobernadoras y 
la elección de más miembros latinos 
para la Cámara de Representantes de 
Estados Unidos. Los demócratas están 
en camino de lograr un gran avance 
para la representación LGBTQ en las 
	����������	��#	�����	��


����>�����%����������������#�����
demócrata del estado, Maura Healey, 
está a punto de convertirse en la 
primera gobernadora electa del estado 
y en la primera ejecutiva estatal 
lesbiana del país. La republicana Sarah 
Huckabee Sanders, exsecretaria de 
prensa de la Casa Blanca de Trump, fue 
elegida la primera mujer gobernadora 
de Arkansas. Y el demócrata de 
Maryland, Wes Moore, será el primer 
gobernador negro del estado.

Los resultados de las elecciones 
todavía están llegando, y los resultados 
de muchas contiendas no se conocerán 
������� �!���� ��� �	� ������
� ��	�
por ahora, aquí hay un vistazo a los 
candidatos que, según proyecciones de 
&XX�� %��'�� %���	���� �� ���� ����	���
intermedias de 2022.

$�%�����"������!�����������$
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ELECCIONES EN EEUU; TODAVÍA MUCHO POR DEFINIR
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Tendrían presupuesto suficiente si dejaran de gastar en marchas
��� )��������!�	
�������
��*��������+�����������,-���������������
����

*�+-'-�.$/#'0��1��2

“Es momento de entrar a un debate serio, así 
como de olvidarnos de marchas y conciertos 
que solo distraen de lo importante”, aseveró la 
diputada local de Movimiento Ciudadano (MC), 
Claudia Salas, ante las quejas de la Universidad 
de Guadalajara (UdeG) por el trato que recibirá del 
����	����	��	������������	����#��	���}�W


En respuesta a la rueda de prensa que 
autoridades universitarias dieron este miércoles 
por la mañana, la también presidenta de la 
Comisión de Hacienda en el Congreso de Jalisco, 
dijo que no hay por qué preocuparse respecto 
al presupuesto que se le dará a la universidad 
para el siguiente año, ya que los más de 14 mil 
millones de pesos que obtendrán será el monto 
más alto recibido en toda su historia.

Además, detalló que si se toman en cuenta 
otros recursos etiquetados para infraestructura 
��������� �� %	�������� ������� +��� �	�� ���
grupo universidad, la UdeG recibirá más de mil 
millones de pesos adicionales, por lo que negó 
que haya un ‘maltrato’ hacia la máxima casa de 
estudios.

“Hay sobre las mesas las causas que 
verdaderamente a las personas les interesan. Yo 
creo que es momento de un debate serio, de un 

debate con las cifras que realmente están allá 
afuera y marcan la desigualdad. De olvidarnos 
ya de marchas, de conciertos, de olvidarnos 
de todas estas cosas que nos distraen y de 
ocuparnos y preocuparnos por un análisis serio 
del presupuesto”.

��#��� �*	�� �	���� ��� ~�=� ��� �� ��N�
prioriza su gasto, sobre todo cuando el 60% de 
aspirantes que hacen trámites no entran a esta 
universidad, y aseguró que hay presupuesto 
�������� ����� ��������������� ���� ���'��
de los 235 millones de pesos que se irán para la 
conclusión de los centros de Tlajomulco, Tonalá 
y Tlaquepaque, dentro de obra pública se tiene 
contemplado destinar para otros planteles.

Recordó que la UdeG recibirá incluso mucho 
más presupuesto que gobiernos municipales, 
como el de Guadalajara que tendrá 9 mil 
millones, a pesar de que la administración 
tapatía atiende a más número de personas 
con servicios públicos para la ciudad. De ahí el 
��������� �� ��� ��� ����������� ���� ��������
para operar.

También, aseguró que el gobierno estatal 
tiene las prioridades muy claras, pues si no 
fuera así no se habrían etiquetado por ejemplo 
285 millones de pesos para regularizar el tema 
de servicios personales en hospitales civiles; 42 

millones para la segunda etapa de oncología 
y la unidad de quemados; 60 millones en 
equipamiento; 15 para el materno infantil; 
20 que se irán al área de hemodiálisis; o 363 al 
Hospital Civil de Oriente.

“Yo creo que es un presupuesto justo (para la 
UdeG), es un presupuesto que si priorizamos la 
���������� ����N����� $� ����!����� �	�� ������	�
que alcanza. Si lo gastamos en marchas, en 
autobuses, en conciertos, y en no sé cuántos 
dispendios más, quizá no alcanzaría”.
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Goza el Profe Michel de confianza de ciudadanos
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Pequeñines admiraron la Catrina monumental
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Se registran en octubre  
casi 5 mil infracciones
��� ;����������������
����������������������� ��

�������������������������������������������
�� �������

*�+-'-�.$/�	
����K�������

En el mes de octubre se elaboraron 
a vehículos particulares 4,926 
folios por diversas infracciones 
al Reglamento de Vialidad y 
Transporte, donde los vehículos 
del servicio público se llevaron 186, 
los motociclistas 742 y al Servicio 
�{����	�:�������
�

Lo anterior lo informó el 
subdirector de Vialidad Municipal, 
������ ���	� "����� =���!��
Maldonado, quien de acuerdo a la 
instrucción del alcalde Luis Alberto 
Michel Rodríguez, se ha seguido 
aplicando el Reglamento de Vialidad, 
de la manera más justa y apegado a 
la legalidad, para que cumplan con 
sus obligaciones como ciudadanos.

La infracción más recurrente 
�� �� ��������	� �� ����	� ���������
sigue siendo por estar estacionado 
en lugar prohibido y en septiembre 
llegó a 1, 883 papeletas; le siguen 
las de no utilizar el cinturón de 
seguridad con 672, esto sólo a 
los autos, pero las motocicletas 
merecieron la atención de los 
elementos y se ven 48 folios.

Una atenta recomendación es la 
de colocarse el casco para conducir 
estos frágiles vehículos y en caso de 
que no lo hagan viene su infracción 
y aquí destacaron al realizarles 244 
en total, seguido por falta de luces 
con 202, por circular sin placas se 
efectuaron 41 folios y por otras 
faltas 207.

Cabe señalar que no respetar luz 
roja del semáforo se llevó 467 y se ve 
en el informe que por utilizar teléfono 
celular al conducir se infraccionó a 365 
personas, mientras que por conducir 
en exceso de velocidad llegaron a 114; 
por manejar en estado de ebriedad 
fueron sólo 18 y en el renglón de 
“otras”, como dar vuelta prohibida, no 
traer luces, etc. llegan a 1,230 los folios 
elaborados.

En el transporte público se 
presentan más folios por hacer base 
o sitio prohibido con 18; no respetar 
la luz roja con 37 infracciones y por 
exceso de velocidad solo 02, conducir 
en estado de ebriedad 0, subir y 
bajar pasaje en lugar prohibido 02, 
circular con las puertas abiertas 
06 y 121 por otros señalamientos 
como dar vuelta en área prohibida, 
hacerlo sin luces, etc.

En la cuestión de los choques, se 
vieron involucrados 256 vehículos 
y 51 motocicletas, urbanos y 

taxistas 35, en las infracciones 
cabe mencionar que vehículos 
particulares quedaron a disposición 
de Vialidad Municipal 127 y 
fueron 133 las motos retenidas 
por no traer su documentación 
en regla, camiones urbanos 02, 
taxis detenidos 06, y por estado de 
abandono 09, todos por infringir en 
el Reglamento de Vialidad o carecer 
de alguna documentación, dando 
un total de 277 de manera general.

Afortunadamente en este mes 
no se presentó ningún deceso de 
alguna persona por atropellamiento 
o en algún choque.

En el Operativo Salvando Vidas 
que se implementó en las diferentes 
'���� �� ����	� ��������� �	�� ���
��������� �� �����#������� ��� �����
de las personas que transitan y 
conductores, fueron 136 en total 
las pruebas de alcoholímetro 
realizadas.

Aplicadas 118 a masculinos, 
resultando 98 negativas y 48 
positivos en hombres, en femeninas 
se aplicaron 18 de las cuales 10 
resultaron negativas y 08 positivas,  
dando un total de 108 pruebas 
negativas en  general y 38 positivas 
entre hombres y mujeres.

Conductores sólo con folios en 
el operativo por presentar primer 
grado de ebriedad 55, folios por 
presentar aliento alcohólico 33; 
así como 11 motos detenidas por 
infracción y por presentar aliento 
alcohólico el conductor sólo una. 

Seguirá implementándose el 
operativo “Salvando Vidas” con 
��� ��������� �� ������ ���	����
lesionadas y concientizar a la 
ciudadanía de la importancia de no 
poner en riesgo la vida de terceros. 

Respecto a apoyos realizados por 
Tránsito Municipal fueron en obras 
18 apoyos, antorchas 04, eventos 
varios 0, eventos deportivos 03, 
caravanas 0, apoyo a peregrinación 
03, apoyo a escuelas 175 y cabalgatas 
03, siendo en total 226 apoyos 
realizados.

En trabajos realizados por 
balizamiento fueron 1610 metros de 
línea amarilla.

Estas fueron las acciones que 
personal de la Subdirección de 
Tránsito Municipal realizó durante 
el mes de octubre, donde se tiene 
como medida prevenir accidentes 
y garantizar la seguridad de los 
conductores y peatones en todo el 
municipio.

*�+-'-�.$/�	
����K�������

��� �������� ���������� �� ����	�
���������� ��	��	�� -���� �����	�
>��%�� /	��!#�T�� �	������ ����
vez más que goza de una amplia 
�	����T�� �� �	�� ��������	���
quienes a más de un año de 
haber asumido el encargo que le 
encomendaron, le reconocen su 
buen desempeño al otorgarle un 
62.7% de aprobación, que lo colocan 
en el mes de octubre, como uno de 
los mejores alcaldes posicionados 
en el estado de Jalisco.

De acuerdo con la reciente 
encuesta de la empresa 
Demoscopia Digital, las y los 
vallartenses refrendan su 
aprobación y respaldo a la gestión 
��� ��	�� >��%�� $� �	� ������#���
como uno de los mejores 
gobiernos municipales del estado 
de Jalisco.

��� ��	�� >��%�� �� ������ ��
el segundo lugar, antecedido 
por el alcalde de Guadalajara, 
����	� -���
� -�� ������ �� �	�� ��
presidentes municipales de 
Jalisco con la mejor aprobación, 
la complementan los ediles Josué 
Ávila, de Ocotlán; Sergio Chávez, 
�� Z	���'�� ����� �	�N� :���#��� ��
Zapopan; Ricardo Santillán, del 
municipio de El Salto; Citlalli 
Amaya, de Tlaquepaque y Tecutli 
Gómez, de Lagos de Moreno.

*�+-'-�.$/�	
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Un grupo de alumnos del jardín de niños 
“Rosario Castellanos”# 630 del sistema 
estatal, de la delegación de Ixtapa, realizó 
este miércoles un recorrido a lo largo del 
Malecón que concluyó con la visita a la 
Catrina Monumental instalada junto al 

faro.
Derivado del llamado que hizo el 

�������� ����������� ��	��	�� -����
Alberto Michel Rodríguez, de acudir 
al centro de la ciudad en busca de 
tomarse fotos junto a la impresionante 
obra que conquistó recientemente el 
Récord Guinness, el entusiasta grupo 

de pequeñines, acompañados de 
maestras y padres y madres de familia, 
participaron así de esta tradición tan 
mexicana.

Recordamos que la Catrina 
Monumental de 22.67 metros de altura 
permanecerá instalada el resto de la 
semana en el Malecón vallartense.
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ESTAN ACOSTUMBRADOS A SALUDAR 
CON EL SOMBRERO AJENO

6����������������
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Se trabaja en DIF en la protección y 
prevención de sectores vulnerables
��� ���C���
���
�������C�������!���������I�=��/�I�=�������������������������������
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En el primer informe de actividades 
del organismo asistencial, la 
presidenta María de Jesús López 
Delgado, destacó las acciones 
enfocadas a mujeres, la niñez y 
juventud vallartense.

Con el objetivo de llevar 
atención integral a los sectores 
más vulnerables, durante este 
año, se realizaron diversos apoyos 
psicológicos, legales y asistenciales 
�� �� 9������ "�:� >��������� ���
preside María de Jesús López 
Delgado, los cuales brindaron 
orientación, capacitación, 
�����	��$���	#�������������	��
a mujeres, personas en situación de 
calle, niñas, niños y adolescentes. 

�	��������������	�������!����
��	������� �� ���� X�K���� X�K	�� $�
Adolescentes se brindaron más de 
6 mil atenciones durante este año, 
logrando la reintegración de 17 
pequeños con sus familias, además 
se asignaron 2 menores a familias 
de acogida y 2 más se integraron 
�� ��������� �� ��+��	�����
� &	�	�
parte de la atención, además se 
destinaron a 69 niños y niñas 
en resguardo en distintas casas 
hogares del Estado.

Además, se brindó un hogar a 
16 niños que viven una situación 
difícil y que por ello se encuentran 
bajo el resguardo del Sistema 
"�:� �� �� ����#�� ��������� ������
X����
� �������	�� �� ������	��

programas preventivos a través de 
��� &		���������� �� ��	������� ��
��� ��������� +&��+�� �����	�����	� ��
las niñas, niños y adolescentes, sus 
familias y comunidad, habilidades 
de protección de adicciones, 
embarazo infantil y/o adolescente, 
trabajo, abuso sexual, a través de 
acciones preventivas en los sectores 
público, social y privado.

Con la convicción de que la 
niñez es lo más importante,a través 
de los Centro de Atención Integral 
al Desarrollo Infantil (CADI), se 
fortalecieron las buenas prácticas 
de crianza, mejorar el desarrollo y 
educación de infantes vallartenses. 
Llevando a cabo en este programa, 
actividades como la clausura 
de ciclo escolar, los festivales de 
primavera y capacitación constante 
para las educadoras.

��� �@���� ������	�� ��#���	��
los apoyando a la educación de 
la niñez y juventud vallartense, 
��������	� �� ��K	�� $� ��K��� ���
cursan el nivel básico con la entrega 
de 140 tabletas electrónicas, 
contribuyendo a la economía de sus 
hogares y permitiendo más acceso 
a la tecnología, reconociendo la 
aportación de los empresarios 
y funcionarios que se sumaron 
para llevar a cabo la entrega, 
principalmente a la fundación Alas 
de Águila.

Con el objetivo de disminuir los 
índices de violencia en las familias 
y fomentar el respeto y unión, a 

����N�� ~���:�>�� ��� ������������
continuó ofreciendo pláticas de 
prevención en instancias públicas 
y privadas del sector empresarial y 
educativo, capacitaciones y talleres, 
asesoría legal, apoyo psicológico, y 
canalización a distintas instancias, 
atendiendo a mujeres y hombres 
que han sufrido violencia de algún 
tipo.

Se realizaron diversos foros y 
charlas con la participación de 
colaboradores, usuarios y público 
en general, como “La Historia de 
todas las Mujeres” con motivo de la 
conmemoración de la eliminación 
de la violencia contra la mujer, 
las charlas “Generalidades de 
la Lactancia Materna” y “Apego 
y Desapego en la Lactancia 
Materna” y “Sensibilización para la 
Discapacidad”.

Como parte de las acciones 
destacadas durante este año, 
bajo la encomienda de la 
presidentaMaría de Jesús López,  
en coordinación con instancias 
de los tres órdenes de gobierno 
$� ���	������� ��� 9�����"�:�� ��
llevaron a cabo cuatro recorridos 
interinstitucionales en zonas 
������������� �� �� ��� ��
registraron 110 expedientes de 
personas en situación de calle a 
quienes se les ofreció apoyo integral 
y asistencia social si lo requerían. 
Logrando la reintegración a su 
lugar de origen a un total de 14 
personas en calidad de indigencia.

�
�����������1�����'

Algo que por poco pasa 
desapercibido en el mundo 
de turismo son los “Travvy 
Awards”, un galardón que es 

�	�������	� �	�� �����	�� [����� �� �	��
���*���� �	�� ��������� �	�� ��'������ �'��
altos de excelencia de la industria turística 
internacional. 

�� ����	� ��������� �� %�T	� ����	��
a varios de esos premios, pues los 
ganadores son elegidos por votación de 
los más importantes agentes de viajes de 
�����	��~���	�
�����������������	
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[������������#	����	�������	�
Vallarta están furiosos porque tratan de 
adjudicarle los premios a quienes no los 
ganaron. 

Saludan con sombrero ajeno porque 
las 5 categorías en las que ganaron los 
“Travvy Awards  este año fue por:

�
+�� >*	��"����	�&�������	���>NP��	�
�
+�� >*	��"����	���>NP��	�
W
+� >*	�� "����	� ����� @	���� ��

México 
_
+�� >*	��"����	������-�������>���

en México
w
+�� >*	�� [������ �� Z�����	� ��

México

�~�9�&[>[�X[

Y claro que estos premios son para 
presumirse, porque este año, se logró 
aumentar el número de nominaciones 
en comparación con los años anteriores, 
gracias al gran trabajo que se ha 
����T��	� �� ��� ����� ���� ��� ���!��	�
mexicano. 

:/�9�9���/�&�"�9

Debemos empezar por decir que 
una frase utilizada actualmente por el 
gobierno estatal la copiaron del “Vallarta 
de mis Amores”, esta frase nació de la 
�����K���	�!������������	�"'���	���K���
cuando fue candidato a la presidencia 
por  Movimiento Ciudadano (MC), sin 
embargo, ignoramos si la presente sea 
una campaña o parte de una estrategia 
para posicionar el mercado turístico 
estatal: “Jalisco de mis Amores”.

QUE SUERTE

Hoy en día el expresidente Arturo 
Dávalos es el titular de la Dirección 
=����� �� Z�����	� �� ���$��� ���#	�
que anteriormente ostentó Susana 
Rodríguez, antes de ser ascendida al 
����	� �� ��� [������ /#�	���� ����	�
����������~X�/9��


LA CIUDAD LO LOGRÓ

&	���	���%	���������	������	���	��
	����	� ����	� ���������� �	�� ���	� ���
profesor Luis Alberto Michel Rodríguez, 
#	���������>[/�X�


CUEVAS Y RUIZ

Ahorita que lo recuerdo; la peor caída 
��������	�������	������������������
los periodos de David Cuevas García y 
���	� /��T� \�#����� ���	�� �� 	��#��
panista, pues el primero que se negó a 
salir de México fue David, quien presumía 
a todo pulmón “Cero deuda, mucha 
	��������	������N������#����������	���
����������������	�����������	����������
$����	��	���	���������	������	�����
Huracán Kenna, del 25 de octubre de 
2002.

\�9Z��-[��>�[9�@-�

��	�����	� �	���� �� �����	��
años no se hizo mucha promoción, 
Gustavo González Villaseñor hizo hasta 
lo imposible porque la gente viajara a 
����	� ��������
� ������� �� �	�� �����������
tour operadores de Vancouver, Canana; 
asistió a la feria de Chicago, en los 
Estados Unidos; acudió a las ferias de 
Alemania y España y realizó varios 
�	�����	�������	���	�	��	��������������
de atraer turismo; entre algunos de los 
artistas que ayudaron en la promoción 
estuvieron: Raúl Di Blasio, Juan Gabriel y 
��*����	�:��'��T
�����	�������������
Gustavo fue quien abrió las puertas que 
una vez cerraron al turismo.

X[��9&�>[Z��/

"� �%!� ��� ��� �	��%�� ����� ����	�
Vallarta no se les debe escamotear a 
los presidentes municipales como Luis 
Alberto Michel Rodríguez.
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Promueven la prevención 
del abuso sexual infantil
��� C������������������������J�������������������
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Instalan Consejo Municipal 
de Mejora Regulatoria
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Anuncian la Novena edición del 
encuentro deportivo Pacific Games
�� 2����,��������������
������������� ����"�����>��6�)���������������������
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Con el objetivo de generar procesos 
���������������������������������
facilite la realización de trámites 
	������� $� ��� ���������� ��
servicios a los ciudadanos, el 
�������� ����������� ��	��	��
Luis Alberto Michel Rodríguez, 
instaló este miércoles el Consejo 
Municipal de Mejora Regulatoria 
����� �� ���	�	� �}��+�}�_�� ��#��	�
conformado por funcionarios 
públicos, representantes de cámaras 
empresariales, universidades y 
colegios de profesionistas.

Este Consejo es presidido por 
�� ��	�� >��%�� $� ����'� �	�	�
secretario técnico al director 
de Desarrollo Institucional, 
Enrique Márquez Hernández, que 
encabezarán la coordinación de 
todos los involucrados en este 
organismo para generar acciones 
��� ������� �� �	�� �����������
o empresas que desean realizar 
algún trámite o requieren de 
algún tipo de servicio, al optimizar 
los resultados que se obtengan en 
cada uno de estos procesos, acortar 
los tiempos, generar estadísticas e 
instrumentos que permitan medir 
�����������$���������������T�����

los ciudadanos puedan cumplir 
también con sus obligaciones ante 
el municipio.

En esta sesión de instalación, 
correspondió a Grace Kelly Ávila 
�K��������"����������"����	��	�
Institucional, dar a conocer 
los objetivos y atribuciones del 
Consejo Municipal de Mejora 
Regulatoria, los antecedentes sobre 
este tema, la legislación vigente en 
la materia a nivel federal, estatal y 
municipal, los principios rectores 
y herramientas establecidas en el 
Reglamento Municipal, además de 
��������	����������������������
marca el Manual de la Comisión 
X���	���� �� >*	��� /#����	���� $�
�������������	����������������
acceder el Ayuntamiento.

Explicó que el siguiente paso 
para este organismo recién 
constituido, es la elaboración 
de la Agenda Regulatoria, que 
consiste en un ejercicio de 
transparencia y planeación en el 
que las dependencias y entidades 
de la administración municipal 
dan a conocer las propuestas de 
regulación que pretenden emitir 
en dos periodos del año, todo ello 
para brindar mejores resultados a 
los vallartenses.

*�+-'-�.$/�	
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Los días 19 y 20 de noviembre, se llevará 
a cabo en esta ciudad la 9ª edición del 
������	� ��	����	� ������� =�����
que en esta ocasión espera reunir 
a 250 atletas de todo el país y otras 
naciones, anunciaron este miércoles 
organizadores del evento.

Los detalles de esta competencia 
que tendrá como sede la unidad 
deportiva Alfonso Díaz Santos de la 
colonia Bobadilla, se dieron a conocer 
����������������	��:���	����N�T�
Santana y Orson Rogillio Seymonson, 
acompañados por Daniel López 
Coronado, representante del Consejo 
Municipal del Deporte (Comude), 
quien expresó el respaldo del 
#	����	� ��� ��	��	�� -���� �����	�

Michel Rodríguez.
:���	��� �N�T� P������ ��� ��

esta novena edición el encuentro 
deportivo se fusionará con la 5ta Expo 
��Z������$�>T��������������������
de semana en los Arcos del Malecón, 
a través del Instituto Vallartense de 
Cultura y que dará mayor realce a 
ambos eventos.

Indicó que se espera la 
participación de 250 atletas de 
diferentes partes de la república 
mexicana y otros países, y se 
involucran tres disciplinas 
deportivas, como es levantamiento 
de peso, gimnasia y condición física, 
además de que las competencias 
están divididas en cinco categorías: 
juvenil, principiantes, intermedios, 
elites y máster, precisó Orson Rogillio, 

�����N��������	�����������=���

En la rueda de prensa estuvo 

además el director del Instituto 
Vallartense de Cultura, Luis Jesús 
Escoto Martínez, quien refrendó 
toda la disposición y apoyo del 
gobierno municipal que encabeza el 
��	�� >��%��� ����� ��� ����T������ ��
este evento, al referir que el deporte 
también es cultura.

Se informó que el encuentro 
deportivo será de acceso gratuito 
para las personas que deseen asistir y 
presenciar las competencias.

Estuvo además Sergio de Jesús 
García, de UrbandTrail México, 
����	�����	�� ��� ������� =���� ���
apoya este tipo de eventos por la 
importancia que tiene en el tema de 
salud y condición de vida.

*�+-'-�.$/�	
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Como parte de las acciones y estrategias 
para prevenir el abuso sexual infantil, 
que promueve la Secretaría de Igualdad 
Sustantiva entre Mujeres y Hombres 
(SISEMH), el Instituto Municipal de la 
Mujer (IMM), con el apoyo del Instituto 
Vallartense de Cultura (IVC), presentaron 
la obra teatral “Las manchas de la Luna”, 
dirigida a niñas y niños de 6 años en 
adelante.

La presentación de esta obra 
tuvo lugar el pasado martes en el 
auditorio del Centro Cultural Cuale, 
donde se dieron cita decenas de 
pequeños acompañados de sus 
papás, quienes se mantuvieron 
atentos al desarrollo de la historia y 

el mensaje que transmite.
Se trata de una historia cuyo tema 

central es el abuso sexual infantil al 
interior de la familia. Una niña que 
es abusada por su tío a los nueve años 
de edad, buscando con ello visibilizar 
y sensibilizar a las personas entorno 
a este grave problema que se vive en 
todo el país.

La actriz Arlen Larios, quien da 
vida a todos los personajes de esta 
historia, se mostró sorprendida por la 
respuesta de los pequeños y señaló la 
importancia de empoderar a las niñas 
y niños a no tener miedo en decir 
lo que sienten y denunciar cuando 
alguien los lastima.

Agradeció a la SISEMH y al Instituto 
Municipal de la Mujer por permitirle 

llevar este mensaje a los niños sobre 
el autocuidado y la prevención, y 
pidió a los papás escuchar y atender a 
sus hijos cuando sean víctimas de este 
tipo de abusos.

��� �#��	�� ����	� /����	� =��T�
Andrade, quien acudió por parte del 
�$��������	� �� ����	� ����������
felicitó a dichas instancias por 
infundir en las niñas y niños la 
cultura prevención a través de este 
tipo mensajes, e instó a los menores 
a actuar como lo hace la niña de la 
historia, adefenderse ante cualquier 
abuso que puedan sufrir, contándolo 
a sus padres o algún familiar de 
�	����T��$���	������������������%���
a sus hijos ante una situación de esta 
naturaleza.
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Otorgan el Distintivo Jalisco 
Responsable a 151 empresas
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Regresa a Jalisco el Doctor Vagón
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Un total de 151 empresas recibieron 
el Distintivo Jalisco Responsable 
de buenas prácticas laborales, por 
cumplir con la aplicación de 45 
�	�����	������������-$�:��������
Trabajo, en una ceremonia presidida 
por el Secretario del Trabajo y 
��������� 9	����� �9Z$�9��� >���	�
�����	��N�T�=	���T��$���&		������	��
de Industriales de Jalisco, César 
Castro.

“El reconocimiento de 151 
empresas que no es algo menor, 
donde estamos parados hoy 
es histórico como nunca en la 
historia de este país; no tiene 
más que otro objetivo que poner 
en el centro de la atención de las 
fuentes de empleo al ser humano, 
ese es el capital de las empresas, el 
capital humano es el que los hace 
#���������������N�T�=	���T


Este distintivo otorgado a 
empresas prioriza el trabajo 
en las fuentes laborales de una 
forma segura y tiene vigencia de 
���� �K	�� ��������
� �N�T� =	���T�
agregó que “hoy en el mundo 
con la pandemia y después de la 
pandemia viviéndola en menor 
grado, es un problema cubrir las 
vacantes laborales y Jalisco ha 
querido ser siempre el ejemplo 
para ser mejores desde el punto de 
vista humano”.

�	�� ��� ����� &N���� &����	�
������� ��� �	���	���	� �����

seguir promoviendo que cada 
día más empresas se sumen a la 
recepción del Distintivo Jalisco 
Responsable: “El Distintivo ayuda 
las empresas exportadoras a dar 
cumplimiento con las exigencias 
del TMEC, porque las condiciones 
generales de trabajo forman parte 
del criterio a revisar con el Tratado 
de Libre Comercio”.

En representación de los 
�������	��� 9������ \����
Wackerlin López, directora 
fundadora del Colegio Inglés, 
agradeció la invitación a cumplir 
con la ley y dijo que: “A tantas 
empresas que están participando 
nos permite tener una cultura 
�� ��������
� �	�� 	��	� ���	� �	��
permite hablar de una cultura en 
la que como jaliscienses, como 
representantes de tantos giros 
que estamos, estamos realmente 
preocupados por hacer de nuestro 
estado un lugar en el que se hacen 
las cosas bien”.

Las empresas que fueron 
reconocidas pertenecen a los 
giros restaurantero, educativo, 
electrónica, alimentos, ferretero, 
�	������������ ����� #�'������
consultoras, comercio y por primera 
vez una empresa de comunicación, 
la compañía periodística de El Sol 
��=������*���+����[��������


En lo que va de la actual 
administración se han entregado 
445 Distintivos a igual número de 
empresas y comercios jaliscienses.

*�+-'-�.$/#'0��1��2

������N�������:���������=���	�>NP��	��
en alianza con el Voluntariado Jalisco 
Solidario y la Secretaría del Sistema 
de Asistencia Social (SSAS), regresa 
nuevamente el Dr. Vagón del Tren de 
la Salud, que atenderá con servicios 
médicos gratuitos a la población de 
escasos recursos en los municipios 
�� Z��*	����	�� �	�����'�� $� -�#	�� ��
Moreno.

A partir del 11 y hasta el 28 
de noviembre, el Doctor Vagón 
recorrerá tres municipios de Jalisco 
en los que otorgará servicios 
médicos tales como: somatometría, 
medicina general, medicina interna, 
pediatría, ginecología, oftalmología, 
geriatría, dermatología, odontología, 
optometría, audiometría, nutrición, 
clínica Integral del paciente 
diabético, salud integral para la 
mujer, quiropráctica y rehabilitación 
física, psicología por mencionar 
algunos.

En rueda de prensa, la 
Coordinadora del Consejo del 
Voluntariado Jalisco, Joanna 
9������'�� �����T�� � ��	�	���� ��
�����	� ��� �������� ����� ���

población este tipo de apoyos que de 
manera gratuita reciben gracias al 
�����*	� �		������	� �	�� :���������
Grupo México, por lo que manifestó 
que “en la edición anterior más 
de 35 mil ciudadanos de nuestro 
Estado pudieron recibir atención 
gracias a este servicio que nos ayuda 
a prevenir, a diagnosticar y a ver la 
salud como una prioridad, por eso, 
me da mucho gusto que en cada 
edición lleguemos a más rincones 
esperando crecer el apoyo”. Comentó.

� �	�� ��� ������ ������� �	���
:��'��T�� &		������	��� �� ���
:��������� =���	� >NP��	�� �#�������
el compromiso que tiene el Gobierno 
del Estado con la fundación, al 
tiempo que recordó que ya son más 
de 6 años que se creó esta iniciativa 
que recorre con 17 vagones el 85 
por ciento del territorio nacional, 
ofreciendo distintos servicios 
médicos a población de escasos 
recursos del país.

En su intervención, Ricardo Reyes 
Díaz, Gerente Médico de Dr. Vagón, 
agradeció al equipo que hace que esto 
sea posible, y reiteró a la ciudadanía 
en general la importancia de acudir a 
�����������������	�	������������

el tema de la medicina nos tenemos 
que enfocar todos en la prevención 
y en la detección oportuna, que al 
���������!������	�������	�����������
los municipios, los estados o las 
instancias sanitarias es lo menos 
costoso”, añadió que entre todos los 
servicios que se estarán otorgando se 
realizaran protocolos de detección 
oportuna de enfermedades renales”.

El tren cuenta con espacios 
cerrados inteligentes para garantizar 
un riesgo mínimo de contagio, por 
lo que se llama acudir solamente la 
persona que solicita la consulta; en 
caso de menores de edad, deberán 
estar acompañadas de un solo 
familiar.
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Calientan Mundial de Taekwondo
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Alma Luz, ejemplo de excelencia académica
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Abierta, convocatoria para participar en “La Apuesta”
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Realiza el gobernador obras de beneficio social
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Los representantes más 
competitivos del taekwondo 
mundial se empiezan a concentrar 
en el Centro Acuático Metropolitano 
de Zapopan, complejo que recibe 
a partir de hoy y hasta el domingo 
próximo, a cerca de mil 200 
competidores de unos 160 países, en 
busca de consagrarse como el mejor 
del planeta en su rama y división.

Este día, las delegaciones 
de Alemania, Grecia, Australia 
y Chile probaron el tatami de 
calentamiento ubicado a un 
costado del estadio de tenis 
de este polideportivo, dejando 
satisfechos a los atletas y 
entrenadores que viajaron a este 
magno evento. “Estamos muy 
contentos de poder participar en 
este Campeonato Mundial, pues 
existía la preocupación de que no 
se celebraría, pero México, como 
ya lo ha hecho en otras ocasiones, 
levantó la mano y ahora estamos 
aquí, esperando el gran evento”, 

mencionó Ramón Arias, jefe de 
entrenadores de la delegación de 
Chile.

Sobre las expectativas de este 
Mundial, Arias exhortó a la gente 
a no perderse este espectáculo 
deportivo. “Chile viene con una 
delegación pequeña, integrada 
por dos mujeres y por cuatro 
hombres, pero estarán aquí todas 
las delegaciones más fuertes, 
así que yo le diría a la gente 
que no se lo pierda: es una gran 
oportunidad para ver a grandes 
atletas, y seguramente atraerá a 
más niños y jóvenes a la práctica 
del taekwondo”.

El día de mañana se espera 
el arribo de la delegación de 
Brasil, una de las más nutridas 
al registrar a 23 atletas; así como 
Latvia y Croacia, entre otros.

�	�� �	� ��	��	�� �	����{��� ����
adecuaciones al escenario que 
recibirá todas las acciones a partir 
del lunes próximo, considerando 
la ceremonia de inauguración el 
día domingo a las 19:00 horas.

*�+-'-�.$/%�<)���
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Alma, es estudiante de séptimo 
semestre de la Licenciatura en Ciencias 
de la Educación, actualmente tiene 
un promedio de 99.51 y forma parte 
��� ��	#����� �}}�� ��� �{�� �� �	��
estudiantes con los mejores promedios 
������������	�������~�X
�

 Ella es el claro ejemplo de que se 
nace con vocación, pues nos cuenta 
que desde pequeña siempre quiso 
ser maestra y gracias al campus de 
la Unidad Académica de Bahía de 
Banderas, próximamente podrá 
cumplir su sueño. 

“Que la Unidad Académica de 
Bahía de Banderas cuente con la 
������������ ��� ���!�� ��#������
una enorme oportunidad, porque 
trasladarme a Tepic o Guadalajara a 
estudiar no me sería posible”. 

X	�� ���� ���� �	� �'�� ���!���� ���
le ha tocado enfrentar en su tiempo 
de estudiante, ha sido la pandemia, 
pues con las clases en línea tuvo que 
ser autodidacta y aprender un poco 
más si los temas no le quedaban 
claro debido a la modalidad. 

��#	� ��� ���� �� ����� �� ���
constancia, dedicación y empeño, 
pues lo demuestra al contarnos cómo 

es un día en su vida : “Todos los días 
me levanto muy temprano, entre 5 y 
6 de la mañana ya debo de estar lista, 
tomo la combi para llegar a la UABB 
y tomar mis clases; al salir me tengo 
que ir al trabajo y no llego a mi casa 
hasta las 9 o 10 de la noche; hago 
traslados de punta a punta entre 
��������+>T����+�������@�������
�

Gracias al apoyo de su familia, 
en especial su mamá, Alma siempre 
tiene tiempo y entusiasmo para seguir 
estudiando y cumplir con sus tareas 

para alcanzar a lograr sus metas. 
“El apoyo de mi mamá es 

fundamental, ella es mi pilar, mi 
ejemplo a seguir y pienso que si no la 
tuviera a ella no estaría estudiando. 
Siempre me aconseja, me acompaña 
$���'����������������
�

Los planes a futuro de Alma son 
titularse e iniciar a trabajar, para 
posteriormente poder estudiar una 
maestría relacionada a la Educación 
o a sus procesos administrativos para 
poder complementar su profesión.

*�+-'-�.$�%�<)���
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La Compañía de Teatro de Bahía de 
Banderas invita a niños y adolescentes, 
entre ocho y 18 años. a participar en 
el montaje de la pastorela cómica “La 

Apuesta”. La intención primordial es 
llevar esta puesta en escena varias de las 
poblaciones del municipio durante la 
temporada decembrina.

El titular del Instituto Municipal 
de Arte y Cultura, Miguel Rodríguez, 

señaló que los ensayos se estarán 
llevando a cabo los lunes, miércoles 
y viernes a las cinco de la tarde en el 
ex velatorio de San José del Valle, y que 
�� ����� �	����� �	�� �	�� ���������
participantes para montar un buen 
trabajo actoral.

Señaló además que la compañía de 
teatro está abierta para recibir a todo 
aquel que quiera integrarse, por lo que 
hace un llamado a toda la población 
que esté interesada en esta actividad 
para que pueda aprenderla.

“La convocatoria se cierra el 16 de 
noviembre, con la intención de contar 
con tiempo para ensayar la pastorela. 
�X	�� ����	�� ������	� ��� �����*	�
�� ��� ���������� �� �	������ ���� ���
igual que el año pasado, llevará a cabo 
el gobierno de Bahía de Banderas. 
Al momento la compañía de teatro 
está dando resultados, tal es el caso 
��� �� �� :������� �� "!�� �� >���	��
����� �� ���	� ���� ������������ ��
La Llorona”, así lo comentó Miguel 
Rodríguez.

Agregó que el Instituto Municipal de 
Arte y Cultura continua ofreciendo sus 
cursos habituales como danza polinesia 
y ballet folklórico, aunado a esto a partir 
del lunes 14 de octubre se abrirán de 
manera permanente los cursos de 
pintura en óleo, mismos que se pueden 
tomar a partir de los ocho años.

����� ��$	��� ���	���� �� �{����	�
puede comunicarse al Instituto 
Municipal de Arte y Cultura a los 
teléfonos 322174 2922 y 329291 1870 
extensión 554.

*�+-'-�.$/=
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���#	�����	���������	��>�#�����#��X�����	�������	����	����
de los avances que se tienen en una de las calles con mayor impacto 
vial en la conocida localidad de Jalcocotán, municipio de San Blas. 
“La calle Morelos, de Jalcocotán, está en remodelación con mano 
�� 	���� �	���� ����� ��#������� �� ���� �	�������� %���������� �	��
métodos tradicionales y materiales modernos de alta calidad”. 
Sostuvo el gobernador. 
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Reconoce Adán Augusto López, 
reducción de delitos en Jalisco
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Alfaro destaca ‘Red Jalisco’
��� ������
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El Secretario de 
Gobernación (SEGOB), 
Adán Augusto López, 
reconoció este martes la 
reducción de delitos en 
Jalisco, entre ellos, los 
feminicidios, debido a la 
estrategia de seguridad 
que implementa el 
Gobierno del Estado en 
los 125 municipios, en 
coordinación con policías 
municipales y las fuerzas 
armadas de México al 
pasar de los primeros 
lugares en la incidencia 
delictiva en 2018 a ocupar 
hoy una posición alejada 
de las primeras posiciones 
que se tenía al inicio de la 
administración.

Lo anterior fue 
afirmado por el titular 
de la SEGOB durante el 
parlamento abierto que 

sostuvo el funcionario 
federal con el Gobernador 
Enrique Alfaro Ramírez 
y los Diputados locales 
para abordar temas de 
seguridad nacional y 
estatal en el Congreso de 
������	
��

“Jalisco en 2018 estaba 
entre el lugar 6 y el lugar 
8 en cuanto a incidencia 
delictiva general, hoy 
está en el lugar número 
18 y todos los indicadores 
nos dicen que, si se 
continúa trabajando 
con profesionalismo, 
con altura de miras, 
coordinados los tres 
ejes de gobierno, 
seguramente va a 
continuar mejorando 
Jalisco en el ranking 
nacional. Había delitos 
en los cuales Jalisco, en el 
2018, ocupaba el primer 
lugar o el segundo lugar 

nacional y ahora si mal no 
recuerdo está en el lugar 
13 o 14 en los delitos más 
complicados”, sostuvo 
López Hernández.

� ��� �������	�
Augusto también dijo 
que son tiempos de 
trabajar unidos, dirimir 
diferencias y ver hacia 
adelante por el bien 
del país. Reconoció la 
importancia que tiene 
Jalisco a nivel nacional.

� ����������
el secretario de 
Gobernación se reunió 
con el Gobernador 
������������	���������	�
de Gobierno, donde 
dieron un recorrido por 
el edificio histórico y 
dialogaron de temas 
de seguridad nacional 
y sobre el trabajo que 
realiza Jalisco en diversas 
áreas.

*�+-'-�.$/#'0��1��2

El Gobernador del Estado, 
Enrique Alfaro Ramírez, 
������ ��� ������	� ��� �� ���
vanguardia tecnológica y 
digital con el impulso de 
proyectos como la Red Jalisco, 
que ya es una realidad en el 
Estado y tiene presencia en los 
125 municipios, conectando 
actualmente a más de 13 mil 
sitios públicos a través de 
cinco mil 500 kilómetros de 
�������������������������������
regiones.

Lo anterior, lo destacó 
el mandatario durante el 
����� �	��� �	�!����� "�#�����

organizado por Megacable, 
donde dijo que la siguiente 
etapa de la Red es desdoblar el 
servicio en coparticipación con 
la iniciativa privada a efecto 
de mejorar la conectividad en 
todo el territorio jalisciense.

“Queremos en el siguiente 
tramo, a partir del 2023, 
después de que ya llegamos 
a todo el Estado, invitar a los 
privados a hacer alianzas 
estratégicas, particularmente 
lo que queremos que la Red 
Jalisco pueda incentivar 
el despliegue de servicios 
privados de última milla 
para ampliar la cobertura de 
servicios de alta velocidad 

para particulares en zonas 
del territorio, donde jamás 
hubiera sido posible ofertar 
estos servicios sin haber 
compartido infraestructura 
e inversión con el gobierno”, 
indicó el mandatario.

Alfaro Ramírez añadió 
que gracias a Red Jalisco y 
otros proyectos de ciencia, 
innovación y tecnología 
permite avanzar en 
conectividad en centros de 
salud, escuelas públicas, 
�����	�� �� #	����	� $�
proyectos como el Expediente 
Clínico Digital, que facilitará 
la detección, atención y 
seguimiento de pacientes.


